

サンタ通信

7月号

ソニー生命保険株式会社

大分支社

ライフプランナー

課長代理 山田 新悟(やまだ しんご)

〒870-0029

大分市高砂町2-50 OASISひろば21 9階

tel 097-532-9200 fax 097-532-9201

携帯 090-9710-3236

shingo.yamada@sonylife.co.jp

幸せを運ぶ四葉のクローバー!
(我が家の庭で見つけました。)



2019年5月1日で平成から令和に変わり、永らく続けてきたゲゲゲ通信もサンタ通信に変更しました。山田と書いてサンタと勝手に読むことにしました!!



左：サラリーマン山田
下：サンタこと、普通の山田



サンタ通信は山田を音訓交えて勝手に『サンタ』と読んで付けたネーミングです。世界中の老若男女から愛されているサンタクローズのように、って無理なのは分かってるんですが、少しでも近づけたらいいなあ~と思って、年号の変更に便乗して新しい名前ですスタートすることにしました。これからもご愛顧下さい。

東京通信工業株式会社(現・ソニー株式会社)
| 設立趣意書 | 経営方針 | 一部抜粋

(-) 不当なる儲け主義を
廃し、あくまで内容の
充実、実質的な活動に
重点を置き、いたずら
に規模の大を追わず

『父の日』

子どもにとっては、父。妻にとっては夫。親から見れば子ども。兄からすると弟。私自身はもちろん1人ですが、それぞれの役割があります。これ以外にも会社では先輩・後輩・同僚・上司等の役割も加わり、皆様にとっては担当者でもあります。ふと、自分は多重人格者か! ?と思うことがあります。ただ、私は役割や立場によって、変わらない姿勢や言動を取るようになっています。〇〇だから、〇〇でなければならない、と言った既成概念をあまり持たないように日頃から過ごしているつもりです。そうは言っても、さまざまな役割を日々使い分けている自分があるのも事実です。とまあ、とりとめの無い話では

ありますが、毎年父の日にかこつけて家族で少しだけ贅沢な食事を準備してくれることはとても嬉しいことです。本来、子どもたちが主体的に父である私を敬い、慕い、感謝の気持ちを伝える日(勝手な妄想です)の**はず**ですが、そうはいかないので、父としての役割を与えてくれている子どもたちに逆に感謝して、山陰のお酒を楽しみました。『つもり』は積もらず、『はず』は外れるとは、関西のおっさんは良く言ったもんです!!

島根のお酒『月山』



『次女 Birthday』

6月は次女の誕生日でした。いつも元気でわが家のムードメーカー。時に勢いがありすぎて、兄姉とのトラブルもしょっちゅうですが、未っ子の特権なのかそれなりに可愛がられています。今年で8歳になり、今は体操教室に通ってますます活発になりました。雨の多い梅雨がさっと終わったかと思えば真夏日が連日続き、へとへとになる毎日ですが、次女は学校から帰ってくると、何故か既に同級生の男の子を数人引き連れて帰って来ます。そして、カバンを玄関に投げ捨てて、公園へと出かけて行ってしまいます。いつも誰と遊んだのと聞くと、男の子の名前ばかり、いまのところ大きなケガや熱中症なども無く元気に遊んでいます。まるでジャイアンみたいな女の子だと感じています。古い言葉ですが所謂ガキ大将! 女の子なので、喧嘩をしたりはないようですが、膝や足は常にケガをしています。そんな次女ですが体操を始めたことで、練習の後半ではレオタードを着て頑張っているようです。その辺りは恥ずかしがり屋で色気の無い黒一色のレオタードを選んだのですが、意外と目立って親バカながら可愛らしいです。女の子だから・・・のようなことは、基本わが家では言いませんが、世の中まだ自然と悪気無くそのような雰囲気はどうしてもあります。個性的なわが家の子どもたちですが、これからもあまり〇〇だからに拘らず、囚われず、それぞれの人生を楽しんで欲しいです。

Attention(注意) !

今月の「ことば」

現在加入中の保険において、請求漏れはございませんか?

生命保険は請求主義です。請求をいただかない限り保険が役に立つことはありません。請求が出来るか分からなかった場合や、日々忙しくてつい連絡することを忘れていた等あれば、すぐにご連絡ください。

2022年7月25日現在、新型コロナウイルス感染症の影響により、ご連絡等の対応について、通常よりお時間をいただく場合がございます。

「いつでもご連絡どうぞ」090-9710-3236 (携帯)



甘くてとんでも美味しかったです!
いただいたトウモロコシ

フォード・モーター創設者
ヘンリー・フォードの言葉

人は学びをやめた
時には老いる。
学び続ける者は若
さを失わない。

月に1回のサンタ通信を送付させていただいている皆様。通信と併せて、教育関係コラムや資産形成コラムも楽しんでいただけていますでしょうか？ありのままの私を知っていただき、また皆様の実生活にお役に立てる情報を提供出来ていれば幸いです。

私は、仕事に真剣に取り組むと同様、子育てにも真剣に向き合っています。
日々、子どもの成長・自立を楽しみに悪戦苦闘しています。

子育ては素晴らしい！！ だけど・・・お金がかかる・・・

4人の子どもがいると、何をするにもお金がかかります。話は変わりますが、子どもの可能性を信じてあげるのは、もちろん親です。でも、可能性を狭めてしまうのも、やはり親です。私が子どもだった時のことを思い出します。以前同封させていただいた『親の気持ち8カ条』の1つ、**子どもは親の本心を知っている**。何かするたびに「お金がかかってるんだろうな～」と思っていました。そんな時、いつも快く挑戦させてくれました。今、私はそれが出来ているだろうか？子どもに遠慮させていないだろうか？と思うことがあります。

一方、将来のためのお金もきちんと準備しておかなくてははいけません。先々を見越して準備していくことと、今を充実した毎日にする。両方は難しいように感じるかもしれませんが、仕組みを作れば可能になります。その仕組み作りは学校では教えてもらっていません。

4人の子どもを育てながら、実践しているサンタ流家計管理術・資産形成術をはじめ、教育関係の実践コラム等を随時更新中の**私製ホームページ**をご参考にしていただき、併せて**知り合いの方にもご紹介ください**。

今の生活を楽しみ、将来の不安も解消 併せて子育ての実践アイデアも満載

NEW



←こちらからご覧ください。
※スマホ版HP

過去の**教育コラム**、**資産形成コラム**および、懐かしの『**ゲゲゲ通信**』や『**サンタ通信**』のバックナンバーもご覧いただけます。
受験応援小冊子については随時お問い合わせ下さい。翌月号に同封させていただきます。

子どもの教育に関心がある人
一緒に豊かな老後を過ごしたい友人
長生きしてもらいたい両親
身近にいる兄弟姉妹
などなど・・・

今を楽しみ、将来も楽しむ。
子どもの自立を願う人たちと豊かな人生を共に過ごせるよう、
身近な方にも**上記私製HPのQRコード**を転送してください。
きっと喜んでいただけるとおもいます。